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I. MUNICIPALIDAD CALBUCO 1..
CONCEJO MUNICIPAL

A C T A No 78.-

1.- En Calbuco, a 20 de Noviembre del 2014.-

2.- El Señor Alcalde, saluda a los señores Concejales y abre la sesión en nombre de
Dios y de La Patria.-

3.-Tipo de sesión: ORDINARIA.-

4.- Hora Inicio : 16.10 horas.-
Hora Término : 18.35 Horas.-

5.-ASISTENCIA.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ
CONCEJALA SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTR1LLON
CONCEJALA SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS

GOMEZ.-

CONCEJALES SEÑORITA PATRICIA PASCUALES GUTIÉRREZ Y PEDRO
YAÑEZ URIBE, AUSENTES ,CON COMETIDO POR ASISTENCIA A
SEMINARIO.-

FUNCIONARIOS MUNICIPALES
SEÑORA KAREN VICENCIO DE LA VEGA - DIRECTORA DE CONTROL.-
SEÑOR ORLANDO BELLO ALVARADO - DIRECTOR SECPLAN.-

PARTICIPAN INVITADOS :
SEÑOR SEREM1 DE OBRAS PUBLICAS DON CARLOS CONTRERAS
OYARZUN.-
MESA SOCIAL CALBUCO -- EL ESPINO - EL VOCAL . CHAYAHUÉ -
PANITAO.-

SECRETARIO .- SECRETARIO MUNICIPAL LEONEL VILLARROEL
VILLARROEL.-

6.-TABLA .-

6.1. Saludos señor Alcalde.-
6.2. Lectura Acta.-
6.3. Correspondencia recibida.-
6.4. Cuenta señor Alcalde.-
6.5. Participación SEREMIOO. PP. don CARLOS CONTRERAS OYARZUN.-
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6.6. Asignación Municipal al Profesional Odontólogo señor Felipe Cárdenas V. por

M$ 300.-

6.7. Autorización a las personas Campamento Brisas del Mar, para saneamiento de
sus títulos.-

6.8. Convenio de Servicio de Disposición de Relleno Sanitario La Laja y Convenio
Municipio de Puerto Varas y Calbuco.-
6.9.- Hora de Incidentes ..-

7.- DESARROLLO DE LA SESION.-

7.1. LECTURA ACTA.-

Por unanimidad se acuerda su aprobación para la próxima sesión.-

7.2. CORRESPONDENCIA RECIBIDA.-

- Decreto Supremo, que regula el Lobby y las gestiones que representen intereses
particulares ante las autoridades y funcionarios de la Administración del Estado.-
Ord. No 15, de la Asociación de Municipalidades de la Provincia de Llanquihue.-

- Documento Fundación TECHO Chile, Campamento B i centenario.-
- Oficio No 02 de 20.05.2014.- Centro de Padres y Apoderados Escuela Rural Estero

Rulo.-

7.3. CUENTA SEÑOR ALCALDE.-

El señor Alcalde Informa :

Como cosa importante esta el paro de los funcionarios municipales, en un principio
hasta el día lunes .

- Igualmente los profesores, parte de ellos están en movimiento, desconociendo su
directiva nacional , y es un grupo que se ha hecho parte también en Calbuco, un
tercio de todos los profesores.-

- Informar sobre cometido realizado en Santiago, estuve el día lunes con el Conjunto
Folclórico Municipal , en la Comuna de La Cisternas, ellos hacen evento con la
comunidad , una cosa parecida al Curanto Gigante, pero de menor perfil, hicieron
un cocimiento que no vale la pena comentarlo, lo importante queda la actuación del
Conjunto Folclórico Municipal, que va a colocar el nombre de Calbuco en una
comuna tan populosa. También estuve también en la SUBDERE tratando de ver el
financ¡amiento del terreno del Comité de Piedra sobre Piedra , comité pro vivienda
que esta trabajando para conseguir el financ ¡amiento para un terreno sobre ocho
hectáreas, se me informó que hay sobre un noventa por ciento de posibilidades que
de aquí a quince días estén financiando ese terreno, que es muy bueno, tiene el
respaldo del Ministerio de la Vivienda, están con todos los papeles al día, faltando
solo colocarles los recursos .-
Señalar también que hace una hora se firmó ante el notario de Calbuco la compra

de 10.7 hectáreas de terreno , aproximadamente a tres kilómetros de la plaza de
Calbuco hacia Caicaén , terreno que era propietario don Pablo Hunneus, tiene
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aproximadamente 320 metros de frente de playa , una playa de arenas y piedras

pequeñas , que da muchas posibilidades de ser la gran playa de Caíbuco, también
en ese espacio lo que se pretende hacer los grandes eventos que tiene Caíbuco,
como el Curanto Gigante, Red por Manos de Mujer , en época de verano. Se
pretende parcializar , lotear ese terreno , separar en algunas de sus partes, dejando
un bosquecito que tiene, que es muy bonito., para que pueda ser usado por los
estudiantes , especialmente a fin de año para sus paseos de cursos, cuando los
jóvenes vayan a la playa también tengan la posibilidad de jugar en dos o tres
multicanchas , que tienen que construirse , los beneficios que puede prestar ese
espacio físico , es grande, son muchísimos , los sueños que teníamos de poder
comprar un terreno apropiado , que sirva como un lugar de esparcimiento a
nuestros vecinos , de estar un día de disfrutando de la playa, del campo y eso se
puede acondicionar con un camping , acondicionando ese terreno que hoy día el
Municipio compró, yo creo que es la gran noticia del año .-

7.4. PARTICIPACIÓN SEÑOR SEREMl DE OBRAS PUBLICAS DON CARLOS
CONTRERAS OYARZUN.-

Señor Alcalde, ahora vamos a pasar a la participación del SEREMl de OO. PP.
Don Carlos Contreras Oyarzún, para informar sobre algunos compromisos que
habían para el mejoramiento de la Ruta Puerto Montt - Pargua, que dice relación
calles de servicio, pasarelas y otras cosas más, que son detalles, pero importantes
y que en definitiva son los detalles que van a mejorar las condiciones de vida de
los vecinos, de aquella ruta.- SEREEMI adelante, es un agrado tenerlo acá,-

Señor SEREMl de OO. PP. don Carlos Contreras O., saluda a los presentes, al señor
Alcalde, a los señores Concejales, vamos a esperar que llegue el funcionario para
mostrar las gráficas, como todos saben , nos reunimos acá con el Ministro de Obras
Públicas , un par de meses acá, con algunos vecinos que están presente, donde
plantearon una serie de inquietudes con respecto a la construcción de la doble vía y
algunas medidas de mitigación que eran necesarias , para solucionar algunos problemas
que se presentaron, una vez que la obra ya estaba finalizada, entendiendo que la obra ya
estaba entregada , había una recepción de Obras Públicas de acuerdo al contrato original
que se había establecido con la empresa concesionaria , la verdad que esto es bastante
inédito, porque en pocas partes o en ninguna parte se han contraído digamos este tipo
de obras , que estamos viendo ahora para solucionar recién entregada la doble vía,
valora la organización de los vecinos de los distintos sectores y valora por otra parte
también la voluntad que ha tenido el Ministro de buscar una solución en conjunto ,
hemos estado recorriendo la zona y nos hemos juntado varias veces y el Alcalde ha
estado presente, incluso también el Alcalde de Maullín nos ha acompañado en mucha de
estas actividades , la persona que va a venir, va a mostrar algunas obras que estamos
incluyendo dentro de las soluciones , como estos son los últimos Concejos del afío, me
interesó venir a contarles a ustedes en que estado están y el Ministro también pidió ,
que a través de ustedes , que son las personas que están más cercas de las comunidades,
vayan comunicando el avance , y tener una comunicación directa y lo otro para que
vayamos validando las cosas que estamos haciendo en beneficio de estas comunidades ,
le voy a comunicar para ir saliendo de las dudas respecto a Chayahué, la última reunión
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que tuvimos los vecinos nos manifestaron , dos cosas, que están solicitando una

pasarela y también le pedí a la persona que viene, que mostrara una lámina de cómo es
la solución para que veamos y tengamos una imagen , para poder opinar, poder ver las
distancias y que cosa implica colocar una pasarela , nosotros siempre hemos dicho que
tenemos la voluntad de avanzar, pero tenemos que ver dos cosas , la disponibilidad de
recursos y la factibilidad técnica , pero evidentemente yo puedo decir yo quiero una
pasarela acá, un acceso acá, bien lo saben los vecinos, que tiene que verlo un ingeniero,
una pasarela no se puede colocar en cualquier lugar , eso significa expropiación y los
periodos son más largos , nosotros estamos para escuchar todo y entregar una respuesta
entendiendo que no podemos dar solución a todo , pero si podemos dar solución a gran
cantidad de problemas, por otra parte, ese día con el Alcalde estuvimos y manifestaron
la necesidad de contar con asfalto en el camino Chayahué, que también es una
necesidad que ellos han manifestado por muchos años y me decía que por 14 años
vienen pidiendo .-

Señor Alcalde, cuando se iba a instalar la COPEC, se hicieron los estudios para la
pavimentación y eso quedó allí, cuando se retiró COPEC, y eso hace 10 años .-

Señor SEREMI OO. PP.,. ellos consideran que es una necesidad y consideraban que ya
era momento de que asumamos un compromiso como Ministerio, y a parte de eso que
había zona de escuelas, que nos manifestaron que querían también proteger , porque
pasan hartos niños y el compromiso que yo asumí fue ante el Alcalde y la comunidad
fue de integrar este camino dentro el plan de caminos básicos que estamos haciendo
para los siguientes cuatro años , nosotros estamos hablando de una carpeta de 500
kilómetros para la región y el compromiso mío fue de integrarlo acá y tengo el
compromiso ya y voy hacer las gestiones necesarias para que el camino quede
establecido allí y podamos ya empezar a programar esto y ponerle alguna fecha , yo me
comprometí y lo voy a cumplir , la fecha no quiero comunicarlo todavía porque quiero
verlo cuando lo vamos a programar .-

Señor Alcalde, la fecha del asfalto y para Chayahué también había un anticipo por ahí
también , que nos contara sobre una pavimentación de la Ruta Astilleros y ojala recibir
el compromiso de la SEREMIA el comienzo de eses asfalto de Pargua hacia Maullín .-

Señor SEREMI OO. PP: me han pedido varias reuniones las comunidades , nosotros
tenemos varios proyectos acá, estamos haciendo una fuerte inversión aquí en Calbuco,
empezamos este año el diseño de la doble vía con recursos fiscales , estamos acelerando
la inversión acá, para que en marzo tengamos todo asfaltado la ruta costera ,
adicionalmente me comprometí con Chayahué , comprometido aquí con los vecinos
para buscar soluciones y también me comprometí con el tema del asfalto del camino al
puente, yo me reuní con ellos y le expliqué , si bien es una necesidad importante y que
también queremos hacerlo y hay que tener presente , como hoy día esta en construcción
el puente , nosotros hacemos el camino, nos van hacer pedazo la vía, a los dos meses ese
camino va a estar destrozado. Yo les dije que tengamos paciencia, que podemos asumir
el compromiso , pero veámoslo en el momento preciso , para que esto resulte bien,
porque no sacamos nada construir, y a los tres meses nos van a estar criticando , que
quedó mal el asfalto , y no es que quede mal el asfalto , porque va haber un tráfico de
camiones pesados y poder contar con un camión aljibe, para que en el verano, como
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están pasando los camiones, pudiesen ir humedeciendo el camino para que no se genere

tanto polvo , y yo envié un correo al inspector fiscal de la concesionaria para que
puedan instalar eso y lo otro que manifestaron ellos, era la respecto a la velocidad de
los camiones , que también se los indique a la inspección fiscal para que le enviara un
mensaje a la empresa Dragados que esta construyendo esa parte de la doble vía .-

Señor Alcalde, me gustaría que quedar en su carpeta el asfalto de un camino troncal
que es emblemático, que es muy importante . tiempo atrás fue ofrecido por un
personero , que hoy día están el Ministerio, que es el asfalto del camino troncal de Isla
Puluqui, dentro de estos cuatro años, en los posible dentro de los dos primeros .- No lo
queremos para hoy día, ni todo , sino que unos tres o cuatro kilómetros , donde se esta
consolidando un centro cívico , donde esta el Retén, donde tenemos comprado para
hacer un gimnasio , y también tenemos considerado un CESFAM, más o menos ese
espacio, son como cuatro kilómetros .- Frente a Carabineros realizamos el desfile y acto
cívico para el 18 de Septiembre.-

Señor SEREMIOO. PP.,vamos a ver donde lo podemos colocar. El Ministerio de Obras
Públicas hace en el año hace 50 kilómetros de asfalto , para toda la región y ustedes me
están pidiendo la mitad de eso , de hecho para que tengamos presente como son loos
tiempos y los plazos de las obras públicas, porque esta bien, yo entiendo todas las
necesidades y tenemos que repartir para todos , la red de nosotros son nueve mil
kilómetros en la región y tenemos un 23 % asfaltado , por lo tanto tenemos un tremendo
desafío , pero nosotros a partir de ahora, vamos a duplicar la cantidad de asfalto, vamos
hacer 110, 120 kilómetros de asfalto de 50 que teníamos , esto también depende de la
empresa constructora , porque le estamos duplicando la cantidad de pega , tenemos que
saber si nos van a responder bien y si se van a meter en algunas licitaciones , porque
evidentemente van a estar ocupado con sus máquinas y es difícil reaccionar rápido a la
fuerte inversión pública que estamos haciendo, para el próximo aflo nosotros vamos
hacer la mayor inversión , vamos a estar duplicando la región que nos sigue , por lo
tanto estamos super orgullosos con el trabajo que estamos realizando , vamos a estar
mordiendo los ciento ochenta mil millones de pesos par el 2015 , por eso se esta viendo
tanto iniciativas de obras y esperamos que seamos capaces todos , a lo mejor de repente
se van a caer licitaciones , vamos tener que volver a licitar, vamos a tener que
conseguir más recursos, estamos en eso.-

Seflor Alcalde, es importante que algunos trabajos chicos , puedan ser licitados por otro
un poquito mayor, yo me refiero a dos kilómetros y tantos, a 200 metros que se van
hacer aquí para terminar camino San Antonio, eso esta, la parecer la misma empresa lo
van hacer, pero podría darse, si fuera así, es podría ir amarrado lo que es Caicaén por
ejemplo.-

Señor SEREMI OO. PP:, lo que se puede hacer repente es una ampliación de obras,
pero hay que ver, pero cuando son espacios chicos , tramos cortos, podemos hacer una
modificación de contrato, y ampliar, tenemos un cierto rango para jugar ahí , en la
primera reunión que tuvimos acá teníamos , me plantearon un montón de necesidades y
hoy día estamos acá, en una segunda reunión y estamos mostrando bastantes avances.-

Concejala señora Ana Celia Díaz V-, señor Alcalde hay un duda grande de la gente del
sector San Antonio, el pavimenta esta hasta la planta Copec y faltan seis kilómetros que
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el año pasado ya debería ser asfaltado , pero dijeron que por el mal tiempo iban a

paralizar la obra y se iban a retomar en septiembre, y hasta el día de hoy sigue igual.-

Señor Alcalde, eso lo esta viendo el Provincial de Vialidad don Samuel, tiene claro eso
y al parecer esta licitado , como también el de Caícaén , estaría ya licitado ya con la
Puerto Otay, estarían con contrato, es cosa que mejore el tiempo.-

Señor SEREMIOO. PP., vamos hacer la consulta, en que esta eso.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., saludarlo, agradecer la cartera de proyectos que
están ejecutando en la comuna, como manifestaba el Alcalde , es muy importante el
camino troncal de Isla Puluqui, considerar igual a Isla Huar y al sector de Daitao, son
sectores que por año han anhelado su asfalto, para poder incorporarlo a futuro de aquí a
cuatro años como decía el señor Alcalde , en una cartera de proyectos , par ir evaluando
y a lo mejor de aquí a un ar de años tenerlo dentro de la cartera .-

Señor SEREMI OO. PP., estos caminos están enrolados.-

Señor Alcalde, el de Isla Puluqui esta enrolado , el de Daitao de igual y en Huar faltaría
el ancho, hasta que ellos enanchen el camino.-

Señor SEREMI OO. PP., hagamos una cosa, consíganse con los vecinos los terrenos y
lo enrolamos , que no se venía haciendo del Ministerio , pero si nos comprometemos
todos, lo hacemos.-

Señor Alcalde, en Isla Huar se esta trabajando en eso, los Presidentes de las Juntas de
Vecinos tienen una carpeta bastante grande con la firma autorizadas de muchos de ellos
, siempre hay uo o dos que están dentro de ese camino, que no dan la firma, pero es un
trabajo que se esta haciendo hoy día , ya estamos trabajando con don Samuel y una vez
que este listo, vamos para allá .-

Señor SEREMI OO. PP., el Ministerio en los últimos años no enroló caminos , nosotros
ahora estamos abriendo la puerta , para que podamos enrolar caminos , entonces me
ofrezco, si avanzamos en conjunto Ustedes y el Ministerio , lo podemos hacer, se
demora, pero se hace.-

Concejal señor Nelson Villarroel C., los caminos de Alfaro , Nalcahué, Chucagua , son
los que yo decía en Chayahué , que esos caminos tenían cincuenta años , esos eran los
caminos de penetración , los que hizo el BID con Vialidad y ahí estaríamos completo ,
porque se esta haciendo San Antonio , Cruce Cárdenas, Chayahué que se comprometió
usted ese día, Caicaén, Colaco y hoy día estamos conversando del troncal de Isla
Puluqui y faltaría dentro ese sistema esos caminos , que les hablo yo, caminos de
penetración, alimentadores, que se hicieron hace cincuenta años atrás , de los que
estamos hablando más los de Huar , Alfaro Nalcahué y el otro es Chucagua, que s un
sector muy grande y esos Vialidad siempre los ha estado apoyando con harta plata ,
siempre cuando llegan por las islas, veinte, cuarenta, cincuenta millones, quieren decir
que están dentro de los roles y de las inversiones y estaríamos por llegar a la meta, para
poder empezar a asfaltar.-
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Señor SEREMI OO. PP., lo tengo anotado .-

Concejal señor Nelson Villarroel C., cuanto tiempo dure el estudio del diseño de la
doble vía.-

Señor Alcalde, son ochocientos días .-

Señor SEREMI OO. PP., teniendo el diseño, ya podemos licitar obras .-

Concejal señor Nelson Villarroel C., y la expropiación.-

Señor SEREMI OO. PP., va todo , ahí tenemos el panorama completo , el diseño de la
doble vía, los accesos, las calles de servicio, las pasarelas, todo.-

Concejal señor Nelson Villarroel C. ustedes tienen convenio, por ejemplo de caminos
estructurantes, con SERVIU, con Vivienda ,.-

Señor SEREMI OO. PP., con Vivienda no.-

Concejal señor Nelson Villarroel C., la vía estructurante, porque nosotros mal en el
acceso a Calbuco , estamos hablando todo lo de afuera, pero Calbuco , ahí tenemos el
problema del nuevo puente , que es muy estructurante para nosotros , y tenemos el
acceso de ella, y hay que mejorar todo esta por acá , entonces , no se, como se pueden
hacer esos proyectos , con quién se puede hacer, para que se hable como nuna vialidad
estructurante .-

Señor SEREMI OO. PP., con SERVIU , M1NVU-, porque nosotros vemos las rutas que
están enroladas interurbanas , y lo único que vemos con SERVIU cuando hacen un
puente y nosotros se lo visamos con un segmento de puentes que tenemos dentro el
Ministerio, que los visa, para que nosotros seamos partícipes , lo construimos nosotros
con platas del SERVIU, porque siempre se hace un convenio , pero cuando esta dentro
de la ciudad, es el SERVIU o el MINVU , es el que tiene que ver con eso .-

Concejala señora Ana Celia Díaz V., señala, quiero consultarle algo , creo que en sus
reuniones técnica que hacen ustedes como SEREMI, acá hay una gran necesidad ques
la Isla de Huar , pero es del programa de conectividad del sector, en el fondo ellos
necesitan rampas y la provisión de un transbordador, ellos según lo que me informaron
gente de Huar, ayer ellos constituyeron una directiva transversal, donde están todos los
sectores de la Isla, para comenzar ya , ellos a llevar adelante este proyecto , ellos van a
venir a presentarse al Concejo para trabajar en forma conjunta .-

Señor SEREMI OO. PP., no lo tengo por ahora presente , pero si hay que ver algo es
con la Dirección de Obras Portuarias, ley voy a solicitar a Patricio que lo vea , si halgo
en carpeta, para ir incluyéndolo a futuro, porque nosotros ya estamos saturado de
obras.-

Concejala señora Ana Celia Díaz V., como la Isla Puluqui ya tiene su transbordador,
ellos también lo quieren .-
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Señor Alcalde, Obras portuarias estaba haciendo el disefío , hace dos años atrás que
estaban en eso, pero nunca llegó la respuesta , estuvieron en terreno con don Orlando
con los profesionales , viendo el lugar preciso para hacer esta rampa , justamenta para
hacer el diseño, el lugar fue Choncoihue .-

Señor SEREM1 OO. PP., vamos a consultar deno esta eso.-

Señor Alcalde, Usted tenía algo que contarnos .-

Señor SEREMI OO. PP., vamos a mostrar de las obras que hemos estado trabajando.-
También tenemos considerado el retorno de la Goleta, que no aparece acá porque de la
Comuna de Puerto Montt. Primero contarles que son obras que tenemos más avanzadas
hemos tenido una serie de reuniones con los vecinos y de hecho vamos a tener otras
reuniones más , para ver en que más podemos avanzar, y ya tenemos un avance y que
hemos logrado cosas, que es importante que vayan conociendo .-

Funcionario OO. PP., informa sobre las obras adicionales , Concesión Ruta % - Tramo
Puerto Montt - Pargua - Coordinación de Concesiones de Obras Públicas -
Requerimientos de Obras Comuna Calbuco.- Presentación .-

Señor SEREMT OO. PP., estos temas lo hemos venido trabajando mucho tiempo con los
vecinos y tratar con ellos de llegar a las más soluciones posibles , en ese sentido hemos
tenido buen entendimiento , y le agradezco la voluntad que han tenido, tener paciencia,
porque esto no es rápido y que en realidad ha significado bastante trabajo.-



Adi^iQríálés Municipio de Galbüco.

Las obras que se indican a continuación corresponden a obras ya incorporadas como nuevas inversiones,

cuyo estado de avance se encuentra en desarrollo de sus respectivos estudios de ingeniería a nivel

conceptual:

> Pasarela el Vocaj> Km 1050.520"
f* Pasarela el Espinp> Km 10i54.62g
> Pasarela Abtao, Km 1073.450
X Pasó Peatonal Santa Rosa -Calafate
> Re-instalación de señalización de vías de

Evacuación ante la presencias de tsunami.
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Pasarela II Esino

Pasarela El Espino
km 1054.620





i?"ü. •
tí-^f
i£2
'**.

ittNJI

flH
- --—

fe ., M
MARÍA GAUOA IGOR OTEY lL6O4^7I-t W{0

ALDOS (WEJAHAMILLO li*31_39S-B Ór̂ P

LUIS 1AO)0 IGOR ALMONAGD 1Í.163-S&4-* ^-VJ

LESUt TÁMARA USSON VEIASQUEZ 17.630384-J SaĴ ÜSÍ-̂
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Las obras que se indican a continuación corresponden a las que se incorporarán al contrato de concesión

como nuevas inversiones mediante la modificación de dicho contrato:

asarela C a l ^
PraíongáGióihiéafie Servicio, Ei^Espmo km 1054,560:al km 1055.100



•

- - - • - -- • • - -. . . - • • • • - .. - - . - . . - . - - - - .

p
adicionales

Gatíe señalar qug previo al inicio de |á ejecución de la? obras adicioné
|equiere;efe¿tuaKu
|í|rmitan la aprobación jdg los re^

;

delato Administrativo (Resolución o Decreto) que
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(CONÁSET; Ministerio de De$arrollO Social, Ministerio de Hacienda,
Municipios; entre otros). -
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Confección del proyecto dé expropiacionés/loqueconllevá a estudio de
títulos de propiedad/revisión de inscripción en Conservador de Bienes
raíces, Sil, plano de expropiaciones, etc.
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Concejal señor Ramón Andrade Ch., la verdad que la duda de los vecinos es la base del
camino antiguo, del camino que cerraron , don ellos se bajaban , donde ellos cruzaban ,
donde transitaban , yo creo que es la mayor inquietud que tienen ellos , por eso estaban
pidiendo una pasarela .-

SEREMI OO. PP., no hay mayor diferencia son 200 metros .-

Señor Alcalde , hay una casa en ese espacio, por lo tanto no tienen trascendencia , los
que vienen de Chayahué a píe, tienen que caminar diez metros más , ellos su drama y lo
conversamos en terreno son los que van a tomar el bus hacia Chiloé o venían de Puerto
Montt y quedaban ahí para ingresar a Pargua, era que no sabían como hacerlo, de la
doble vía, para bajar al nivel , eso lo conversamos , eso fue una discusión , no había
mayor claridad sobre eso y eso fue lo que más molestó a la gente, porque ellos dicen
que a lo mejor no se cumple eso, de que los buses pasen , a ambos lados de la caletera,
entones eso era aclara esas cosas , vamos si aceptan, en un principio que la verdad , que
al pasar bajo el nivel ahí, imaginémoslo , esta bienes más corto que pasar sobre nivel .-
Funcionario OO. PP., desde este punto a este punto , es bastante menor , que subir
hacia la pasarela, que son más de 80 metros , después retornar que son alrededor de 40
metros, son 120 metros para llegar al punto, llegar hasta acá y después tener que cruzar
y bajar otros 120 .-

Señor SEREMI OO. PP., la pasarela tiene su rampa, sube , atraviesa y vuelve a bajar ,
yo lo que quiero recalcar en el caso de los vecinos que están acá presente , había
problemas , diferencia de uno o dos kilómetros y ahí estamos hablando de doscientos
metros , por eso yo pido que tengamos una visión que la solución esta, que no tienen
que bajar, no tienen que subir, esta a nivel, comparativamente tienen una solución , yo
creo que ustedes lo pueden apreciar y veámoslo por la utilidad .-

Señor Alcalde, hay que asegurar el paso de los buses, de todos los buses.-

Señor SEREMJ OO. PP., tenemos que hacerlo en conjunto y pidámosle el apoyo del
Ministerio de Transportes y es un decreto que tienen que hacer .-

Señor Alcalde, lo otro, volver lo que es la pasarela de El Empalme, como va ser .donde
se toma.- Cual son los paraderos actuales para tomar los buses .-

i
Funcionario OO. PP., este es el lazo, la estructura , este es un lazo este es el otro lazo y
la estructura esta acá y de aquí voy avanzando en este sentido avanzo hacia Pargua , esta
es la doble vía .-

Señor Alcalde, eso esta más cerca del cobro de peaje .-

Funcionario OO. PP., el cobro de peaje esta hacia acá , la pasarela, el cobro de peaje
esta acá, pasado el cobro de peaje .-

Señor SEREMI OO. PP,., del eje central de la entrada a Calbuco , esta tirado hacia
Puerto Montt. -

Señor Alcalde, donde va a estar ubicado el paradero para tomar el bus hacia Chiloé .-



Señor SEREMI OO. PP., eso lo vimos y lo recorrimos con los vecinos.-

Funcionario OO. PP., este es el paradero y esta es la bahía .-

Señor SEREMI OO. PP., en el fondo es validar todo esto para que empecemos a
avanzar. Nosotros fuimos a recorrer, dimos la vuelta completa, al principio la pasarela
iba en otro lado , pero al final no tenía sentido y al final buscamos la solución y es la
que estamos planteando .-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., cuanto es la inversión adicional.-

Sefior SEREMI OO. PP., hasta ahora cerca de dos mil ochocientos millones de pesos.-

Señor Alcalde, de todas las obras.-

Señor SEREMI OO. PP., de todas las obras comprometidas. -

Señora Concejala Ana Celia Díaz V., y los fondos están comprometidos.-.-

Señor SEREMI OO. PP., eso es lo que vamos viendo hasta ahora incluido el retorno,
son más o menos ciento mil UF , una pasarela son como quinientos a seiscientos
millones de pesos.-

Señor Alcalde, van hacer retorno.-

Funcionario OO. PP., si, acá .-

Concejala señora Ana Celia Díaz V, es necesario que se lleve lo más claro posible la
información a los diversos sectores .-

Señor Alcalde, ahora podríamos darle la palabra a algunos de los vecinos que están
presente sí tienen alguna inquietud.-

Dirigente sector El Espino, en la parte de El Espino que no nombraron calle de servicio,
que podría ser , nosotros igual por el lado izquierdo yendo hacia Pargua , va haber
algún retorno o sea una calle de servicio, pasando el troncal .-

Funcionario OO. PP., prolongamos esa calle de servicio .-

Dirigente El Espino, para que nosotros no vayamos hacer una tremenda vuelta arriba a
Huayún .-

Funcionario OO. PP., nosotros prolongamos hasta el 55100 esta calle de servicio , que
llegaba hasta un determinado lugar, lo prolongamos hacia el sur , para conectar a los
otros predios que estaban ubicados más hacia el sur.-

Dirigente El Espino se acuerda que recorrimos esa parte nosotros , de la calle de
servicio donde esta la ponponera, donde están los galpones, esa calle de servicio la
queríamos que lo hagan llegar hasta donde estaba el peaje , entonces cuando vengamos
de Puerto Montt, entremos a la calle de servicio y vayamos a nuestras casas.-



Funcionario OO. PP., si usted viene de Puerto Montt, pasa el peaje , entre el peaje y la
última barrera de hormigón, ahí queda un espacio. Usted dice ahí yo cruzo y de ahí me
conecto .-

Señor SEREMI OO. PP., amigo usted esta hablando de la otra vía que viene en contra.-
Esta hablando de atravesar la doble vía que viene en contra.-

Vecino de El Espino, ahí había una calle de servicio programada ahí , incluso se
hicieron expropiaciones

Señor SEREMI OO. PP., la solución que usted plantea , implica atravesar la doble vía
de frente a los otros vehículos .- Esto es lo que hemos venido trabajando, lo que
tenemos avanzado y les dije se podemos incluir otras cosas más, tiene que tener
factibilídad técnica y económica , veámoslo , pero esto es lo que tenemos más
consolidado, y es lo que veíamos a presentar acá .-

Vecino La Goleta, yo creo que cuando nos toque juntarnos con la mesa social, ahí
podemos tocar esos y otros temas , porque creo que ahora no vamos a llegar a ningún
acuerdo .-

Señor Alcalde, lo buenos es plantearlo para ir avanzando en los temas .-

Dirigente señor Tiberio Bravo, ojala se haga una exposición mayor generalizada , se
tome en cuenta lo que prometió el Ministro , todas las paradas de bus se instalen como
corresponde, porque sabemos que hay gente , que tiene que pasar por pasarela , para
poder pasar al otro al otro lado, y por lo menos que haya un acercamiento de las
comunidades y queden las paradas del bus donde estaban antiguamente, los estudiantes,
la gente mayor de edad , muchas personas que se dializan , no pueden andar caminando
tres kilómetros para llegar a un paradero de bus , tiene que haber un diseño técnico que
hayan las distancias y donde están concentradas las comunidades, se recurran esos
espacios.-

Funcionarios OO. PP. , usted dice en el sentido que antiguamente había muchos
paraderos , incluso cada gente construía su garita, su paradero para protegerse de la
lluvia , estamos totalmente de acuerdo en esas condiciones , basado en eso corresponde
digamos hacer un listado sobre las ubicaciones que existían antiguamente y ver si esas
condiciones que existían antiguamente , donde estaba la garita , ver si es factible
mantener o no mantener algunos de ellos y en función de ese listado poder
definitivamente proyectar algunos puntos donde puedan existir .- El hecho no es solo
colocar una garita , con el solo hecho que lo ayuden , sino que también hay que generar
el espacio para que se detenga .-

Señor SEREMI OO. PP., aquí le vamos a pedir a la Municipalidad y la Mesa Social,
para que nos ayuden , en ver algunos paraderos, algunos puntos que estén en conflicto
para que lo podamos ver .-

Concejala señora Ana Celia Díaz V.t quería consultar con respecto a la reunión que se
tubo con el Intendente, el Ministro , en que etapa va el estudio de homologar los cobros
de peaje a nivel país, porque también fue un compromiso.-



Señor SEREMI OO. PP., es un problema de Ministro y Concesiones Justamente el dijo
que iba de expertos para analizar todas las concesiones que hay , no es una solución de
inmediato, pero el está liderando la mesa de coordinación, habría que averiguar un poco
más, porque no tengo mayores antecedentes lo que se conversó ese día.-

Señor Alcalde, yo creo que ha estado claro la exposición , porque siempre van a ver
puntos de arreglar, corregir , pero eso ya es otro tema y todos los días hay que avanzar
en algo , y ya bastante se ha avanzado , en lo que corresponde a Calbuco mismo , en
forma directa la gran mayoría de gente que transita hacia Pargua , yo ere que va estar
conforma cuando tengamos la pasarela aquí. Bueno lo otro que hay una mesa muy
inquieta y sabrán como ir resolviendo los otros temas que quedan. Como Concejo

• Municipal también estamos y estaremos atento de estar allí , para hacer fuerza e ir
solucionando los temas que aqueja a la gente , fríamente se ha dicho aquí, de que las
comunidades tenían una forma de vivir y eso fue transformado , alterado, dañando,,
perjudicando muchas veces a muchas familias , eso no puede ser, como mejoramos eso,
yo le agradezco su buena disposición , porque han tenido mucha paciencia, se que van a
seguir trabajando , pero lo que se ha hecho hasta este momento , es porque usted
SEREMI ha tenido esa disposición , ese ánimo, esas ganas , de ver en terreno los
problemas , al menos eso le agradezco también señor con la paciencia que ha tenido
muchísima, se que todavía falta mucho por andar, para que quedemos todos tranquilos,
conformes y se le agradece la buena disposición que han tenido con la comunidad y en
este caso venir acá al Concejo. -

Señor SEREMI OO. PP., muchas gracias señor Alcalde, Concejales , no es fácil , lo
manifestó el Ministro, pero que hemos avanzado, hemos avanzado , don Carlos dice
que en realidad dice que no, que poquito, el hecho de pedir un retorno donde él nos
pidió también , dice responsable el estado , es una inversión igual de mil doscientos
millones , el esfuerzo esta, avanzar en los diseños, a lo mejor para algunos es poco, a lo
mejor para otros es mucho , pero yo creo que hemos estado trabajando , en terreno, a
todo le ha llegado un poquito , a lo mejor falta resolver el tema del Espino, pero a
todos, parte de las soluciones , el problema principal se esta solucionando , el problema
del enlace a Calbuco, el problema principal de La Goleta , que el retorno muy lejos , el
problema de las pasarelas que faltaban , que no es siempre como uno quiere , porque
hay que ver la parte más técnica del problema en cuestión, pero se esta avanzando , más
que nada valorar eso y por supuesto me interesa seguir trabajando para podamos hacer

. lo más posible, cercano a lo que se esta solicitando y quedemos todos contentos.-

Funcionario OO. PP., agregar, que esta es una obra, que siempre van a ver gente que va
• haber a favor y en contra, eso es parte de la vida , pero el hecho concreto, de acuerdo a

las estadísticas de accidentes , la verdad que ha disminuido y con eso hemos salvado
vidas, hay que verlo objetivamente, pero las estadísticas lo dicen, pero cuando yo digo
que han disminuido accidentes , porque asi me lo demuestran los datos , el hecho de
salvar una vida, ya con eso me ciento conforme y siempre dispuesto a colaborar con la
comunidad.-

Señor Alcalde, hay temas que seguir abordando, pero por el momento , muchas gracias
por su buena disposición para venir a informarnos aquí en el Concejo.-

7.5. ORD. No 460 de 07.11.2014. SERVIU REGIÓN DE LOS LAGOS -
SANEAMIENTO BRISAS DEL MAR.-



Señor Alcalde, tienen en su carpeta un listado de personas del Campamento Brisas del
Mar , donde se pide autorización para hacer el saneamiento de sus títulos , el SERVIU
nos entrega aquí un listado del levantamiento que han hecho ellos, que son 105
personas, 105 familias , para que ellos puedan hacer ell saneamiento a través de Bines
Nacionales .-

VOTACIÓN.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVES - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -

• CONCEJALA SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI -

4

RESULTADO VOTACION.-.-

ADOPTADO POR UN ANIMIDAD. -.-

ACUERDO.-

APROBAR AUTORIZACIÓN A LAS PERSONAS DEL CAMPAMENTO BRISAS
DEL MAR DE LA COMUNA DE CALBUCO, QUE SE INDIVIDUALIZAN EN
DOCUMENTO ADJUNTO PARA INICIAR LAS GESTIONES DE SANEAMIENTO
DE TÍTULOS DEL D. L. 2695 DE 1979.-

7.5.- CONTRATO DE SERVICIO DE DISPOSICIÓN EN RELLENO SANITARIO
LA LAJA Y CONVENIO CON MUNICIPALIDAD DE PUERTO VARAS.-

Seflor Alcalde, el siguiente punto de la tabla dice relación con contrato de servicio de
disposición en relleno sanitario La Laja y convenio con Municipalidad de Puerto Varas,
esta documentación ftie entregad en la sesión ordinaria del 14 de abril, se analizó , pero
no se votó y para tomar un acuerdo se acordó visitar el rellenó La Laja, se visitó y se fue
quedando y no lo votamos, pero ahora hay que tomar un acuerdo al respecto, ya que
Calbuco es la única Municipalidad que no ha tomado un acuerdo.- El tema esta que
están por colocarle plata al proyecto de transferencia en La Campana , ayer hubo una
reunión del CORE, no le pusieron plata, porque nosotros no hemos tomado el acuerdo.-

* Concejal señor Ramón Andrade Ch., la única observación que hago es el tema de la
tarifas , los valores del quinto año en adelante la variación que sufre, se salta de seis mil
cuatrocientos noventa pesos por tonelada a nueve mil novecientos por tonelada , esa
variación es bastante abismante.-

Concejal señor Nelson Vülarroel, yo lo voy a votar por cinco años, porque después hay
nuevas tarifas y hay que hacer presión para que se reformule el nuevo quinquenio.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJALA SEÑORA ANA CELIA DÍAS VELASQUEZ - SI -



CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -
CONCEJALA SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS

GÓMEZ-SI.-

RESULTADO VOTACION.-

ACUERDO ADOPTADO POR UNANIMIDAD.-

ACUERDO.-

APROBAR CONTRATO DEL SERVICIO DE DISPOSICIÓN DE RESIDUOS
SOLIDOS DOMICILIARIOS ENTRE LA MUNICIPALIDAD DE CALBUCO Y EL
OPERADOR INTERASEO CHILE S. A. y CONVENIO DE COLABORACIÓN Y
MANDATO ENTRE LA MUNICIPALIDAD DE CALBUCO Y MUNICIPALIDAD
DE PUERTO VARAS.

7.6.- ASIGNACIÓN MUNICIPAL A PROFESIONAL ODONTÓLOGO SESIÓN
EXTRAORDINARIA.-

Señor Alcalde, pasamos al siguiente punto Asignación Municipal al Profesional
Odontólogo Felipe Cárdenas Villarroel, de M$ 300 .-este es un tema que ya fue tratado,
si no hay consultas votemos .-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., quisiera consultar , si es procedente esta
votación, porque hice las consultas a la Contraloría, en forma verbal y la verdad que la
Contraloría misma dice que no corresponde, siempre y cuando no se hayan anexado
nuevos antecedentes , un tema que ya había sido rechazado , es más , frente a lo que
dice la Contraloría tenemos un reglamento interno que en su artículo 47 , dice que
adoptado un acuerdo o rechazada una proposición , esto no podrá ser revisado sino que
en virtud de nuevos antecedentes , que no se hubieran invocados o los que se hubieren
tenido conocimiento al tiempo que se adoptó el acuerdo, la revisión deberá ser apoyada
a lo menos por un tercio de los miembros presentes y acordada por la mayoría absoluta
de los miembros en ejercicio. Será incluida en la tabla de la sesión siguiente o, si asi lo
acordare el Concejo, se convocará a una sesión extraordinaria para este efecto,

» dependiendo de la trascendencia o urgencia de la materia a revisar.- Eso a mi me lleva a
pensar , señor Alcalde no ha habido otra proposición, sino que la misma proposición
desde su inicio , sin nuevos argumentos, sin nuevos antecedentes , en base a eso yo

• quiero solicitar que este tema sea postergado nuevamente hasta no incorporar nuevos
antecedentes , queremos saber en que estado esta el estudio de la isla y el informe que
presentó el profesional , la verdad que no nos dejó muy conforme , nosotros estamos
cuestionando al informe, no al proyecto mismo en sí , para que quede claro aquí ,
porque se ha hablado que uno esta en contra del tema del proyecto , eso no es así ,
entonces para tener claridad , solicito con los antecedentes entregados por la Contraloría
más el Reglamento Interno del Concejo , solicito es Presidente .-

Concejala señora Doris Villarroel G., yo solicito la opinión del Secretario Municipal,
que dice al respecto, porque si es por incorporar antecedentes , se citó a una Concejo
Extraordinario, el cual no se efectuó , se incorporaron los antecedentes la necesidad que
manifestaba la comunidad de la Isla Puluqui.-



Concejala señora Ana celia Díaz V., señala que cuando se hace un estudio , lo primero
que hacer es un diagnóstico, recabar información y eso lo vino a presentar, estamos en
esa etapa y esto esta entrabando en continuar.-

Concejala señora Doris Villarroel G., se indica que el informe no ha sido satisfactorio ,
pero han sido insatisfactorio para algunos , pero me parece que esta bien , yo no he
dicho que ha sido insatisfactorio , por eso utilizar todo el nombre del Concejo, para
decir no es satisfactorio .-

Concejal señor Ramón Andrade Ch.,yo lo digo en forma personal Concejala, debe
• evitar sus comentarios, yo respeto sus opiniones .-

i
Concejal señor Nelson Villarroel C, nos están atacando por el diario, gente que va de

acá a la isla diciéndole que nosotros estamos en contra de que se haga el CESFAM o
CECOF, aquí la persona que escribe ,se me ocurre que están haciendo pagar los platos
rotos a una persona que no sabe el tema, un señor Carlos García Villanueva , esto
apareció en el Diario El Llanquihue, en el día de ayer, Presidente Consejo Consultivo de
Isla Puluqui, dice que le demos importancia a la población en la isla, que estimada es
de seis mil a siete mil habitantes, que contrató el Alcalde pero yo digo sin tener la plata,
trámite qwue esta bastante adelantado en Hacienda y Salud, pero y no como escriben
esto, el Alcalde ha solicitado recursos extras por M$ 550.-mensuales para el médico
contratado, pero ese médico esta ganando más de un millón y más quinientos, llegará a
un millón ochocientos, pero no lo sabe la gente, nosotros necesitamos aclarar
públicamente , porque atañen las personas que aparecen acá , y sigue, tengamos en
consideración de quién encabeza esta proyecto es nuestro Alcalde Rubén Cárdenas
Gómez apoyado por los Concejales Ana Díaz y Doris Villarroel y en la comuna hay
cuatro concejales que siguen poniendo trabas y estancan el progreso y no nos
explicamos el porque Pedro Yañez, Ramón Andrade ,Patricia Pascuales y Nelson
Villarroel, hacen viajes al extranjero por más de siete días, con viáticos de Doscientos
mil pesos diarias, para gastar dineros en cosas superfluas, dice que es una vergüenza y
la ciudadanía necesita debida explicación.- Yo Alcalde estoy totalmente de acuerdo que
se cumplan con las leyes , el reglamento vigente y lo manifestado por la Contralon'a ,
porque como lo vamos a oponer que hagan un proyecto, porque no dicen que ese
hombre esta ganando eso, más quinientos veinte mil , nosotros no estamos de acuerdo

i que se entregue esa plata .-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., además hay profesionales que trabajan con
* proyectos y nunca han solicitado un bono especial para hacerlo y durante años han

elaborado proyectos para la comuna, pero sin bono, además esta persona esta contratada
con un buen sueldo, aquí nadie esta contra el proyecto. -

Señor Alcalde, el tema es uno solo, el único argumento que podría entregar como
definido es , si nosotros apuramos , si avanzamos este afio, con todos los antecedentes
que se requieren , que requiere el Ministerio de Salud , para colocar en su carpeta de
proyectos para el próximo año el CESFAM de la Isla Puluqui , tiene que entregarse
ahora los antecedentes que ellos requieren , sino que postergamos en dos años
prácticamente , lo que es esta construcción de este CESFAM , es eso avanzamos o
seguimos un ritmo.-



Concejal señor Ramón Andrade Ch., le hago una propuesta señor Presidente, porque no
entregamos un bono contra resultado del estudio, como única vez , y se le entrega al
final cuando termine su trabajo este joven y ver los resultado del estudio y asi
podríamos avanzar en este tema, porque nadie esta contra el proyecto.-

Concejala señora Doris Villarroel G, señala que conociendo las capacidades que el
tiene, se le solicitó este trabajo y se le quiere asignar un bono, que no es lo que dice el
diario, para que con mayor ánimo lo haga y pueda adelantar lo que pone el Alcalde en
la mesa ahora, porque eso es , para aprovechar la urgencia de eso, se avanza y este año
se termina la información , ya lleva bastante tiempo trabajando el tema.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., cuando vino a exponer le encontré bastante
$ ambiguo su presentación que hizo, y la mayoría estamos de acuerdo con eso.-

í
Concejala señora Ana Celia Díaz V., deberíamos votarlo ahora, porque es una tremenda

necesidad de la gente para que cuente con un Centro de Salud Familiar. -

Señor Alcalde, en este momento el único argumento , sí se mantiene este profesional y
termina rápido el trabajo que esta haciendo hoy día , avanzamos en un año la
construcción de un CESFAM , ese es el único argumento anexo a todo lo que se ha
presentado.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., la propuesta que yo le hice contra resultado, a lo
mejor de aquí a diciembre termina su diagnostico, su trabajo y ahí se le paga su bono .-

Señor Alcalde, don Leonel votemos.-

Secretario Municipal, don Ramón su votación.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., consulta, vamos a votar .-

Señor Alcalde, si.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., el reglamento dice bien claro , tienen que pasar
con nuevos argumentos y los antecedentes, el artículo 47° , si se hubiese votado tienen

1 que tomarse el acuerdo en una próxima sesión acodada entre los miembros del
Concejo.-

Señor Alcalde, entonces vamos a llamar a una reunión , la próxima semana el día martes
o miércoles .- Señor Secretario que nos puede decir al respecto.-

Secretario Municipal, se hay ánimo de votar pueden hacerlo, pero si hay un acuerdo
favorable puede ser impugnado el acuerdo, teniendo presente lo señalado por el
Concejal don Ramón Andrade Ch..y puede recurrir a Contraloría y se perdería más
tiempo.-

Señor Alcalde, entonces tomar un acuerdo para realizar una reunión extraordinaria y
como único punto en tabla sería la asignación municipal para este profesional, la cual
sería el martes 25 de noviembre a las 16.00 horas.-



VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ - SI -
CONCEJALA SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - Si -
CONCEJALA SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJ DON RUBÉN CÁRDENAS

GÓMEZ-SI -

RESULTADO VOTACION.-

* ACUERDO ADOPTADO POR UNANIMIDAD.-
i
^ ACUERDO.-

4.-
APROBAR CONVOCATORIA A SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO

MUNICIPAL PARA EL DÍA MARTES 25 DE NOVIEMBRE A LAS 16.00 HORAS
COMO ÚNICO PUNTO EN TABLA ASIGNACIÓN MUNICIPAL AL
ODONTÓLOGO FELIPE CÁRDENAS VILLARROEL.-

7.7. HORA INDIDENTES.-

Seflor Alcalde, antes de entrar a hora de incidentes, quiero informarles ustedes, que es
importante la nueva ley donde se ajusta la planta municipal, en concreto algunos
cargos, como Secretario Municipal, Director Diseco, Director SECPLAN, Director de
Control, son beneficiados con un grado y el Secretario Municipal con tres grados, todos
estos cargos pasan con el personal que se tiene hoy día , al grado 7 del Escalafón
MunicipaL-

Sra. Directora de Control, señala que esto salió con la Ley de los Concejales y en esa
oportunidad solo creamos el grado de Administración y Finanzas, y ahora el 28 de
octubre salió un pronunciamiento de la Contraloría „ indicando que se debe esos cinco
cargos, esas cinco unidades, tienen que tener dos grados menos que el del Alcalde.-

Señor Alcalde, aquí se dictó el decreto correspondiente, para dar cumplimiento a lo
* que indica la ley.-

Secretario Municipal, indica, le voy hacer entrega del Reglamento de la Ley del Lobby,
para su conocimiento y fines que correspondan, en 1 cual se encuentran afectos el señor
Alcalde, los señores Concejales, la Directora de Obras y el Secretario Municipal.- Sería
interesante que se invitara a algún abogado de la ACHM, para que nos venga a informar
sobre la materia. -

La Concejala señora Doris Villarroel G., quiero señor Alcalde felicitar a la gestión de
poder tener un terreno propio , espero que pronto se pueda diseñar un parque recreativo
, cultural, como usted hacía mención hacia un rato atrás cuando anunció la firma de la
escritura, que a través de Obras, de don Patricio Cárdenas que es bueno para el diseño
pudiese hacer una propuesta y presentarlo talvez a la ciudadanía , para seguir
consultando y recibiendo opiniones respecto de lo que debiera ser, porque son más de
diez hectáreas , para tener áreas de recreación de los niños , tener pequeños campos



deportivos, por decir algo un museo campesino, museo del mar talvez , para que sirva
también un encuentro con la cultura y manifestarle hoy día que la próxima versión del
curanto gigante , el agro festival sean realizados en ese espacio para ahorrar lo que es
arriendo.- Contenta con eso, y era una idea que por años se venía analizando y
conversando y ahora se ha concretado y me parece tremendamente importante .-

Concejal señor Nelson Villarroel C., quiero saber como va la consulta que hubo.-

Señor Alcalde, la señora Carola tiene los resultados de la consulta , ella llega mañana
para proceder a contar la opinión de la comunidad .- Lo unco que se que fueron más de
600 las personas que emitieron su opinión.-

Concejala señora Ana Celia Díaz V., pedir a don Orlando que en esta última semana
hay oscuridad absoluta en San Rafael, el muelle , el pedraplén, calle Av. Los Héroes ,
todo ese sector esta a oscuras. -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., yo quiero recalcar la recuperación del bien
nacional de uso público de dos kioscos que no están siendo utilizados por los
interesados y se ponga en tabla para la próxima sesión.-

También proponer como idea , ya que se compró el terreno oficialmente , si se va a
destinar una persona para el cuidado del terreno, porque de repente puede aparecer una
toma .-

Concejala señora Ana Celia Díaz V., hay presente una señora que ha estado presente
durante toda la sesión, se le podría dar la palabra.-

Seflor Alcalde la persona que esta presente, es la Presidenta del Centro de Padres y
Apoderados de la Escuela de Rulo y la subvención que esta pidiendo para el transporte
escolar de los niños, dentro de la set^^aly^abQT una respuesta .-

§ ^- '>' ii__

Finaliza la sesión a las 18.35

UBEN CÁRDENAS GÓMEZ
ALCALDE

PRESIDENTE CONCEJO MUNICIPAL

LEONEE^mCARRÓEL VILLARROEL
SECRETARIO MUNICIPAL

SECRETARIO CONCEJO MUNICIPAL


